

ERNEUTER HEIMSPIELSIEG FÜR NEPTUNNACHWUCHS

(SGN/AM) Mannschaftsbahnrekord für die SG Neptun Markneukirchen (1791)

Im zweiten Heimspiel in der Bezirksliga U14 konnten die Nachwuchskegler der SG Neptun Markneukirchen erneut einen ungefährdeten Sieg einfahren.

Mit dem neuen Mannschaftsbahnrekord von 1791 Punkten gewannen sie gegen die Spielgemeinschaft Mittelsachsen souverän mit 197 Punkten Vorsprung.

Für Markneukirchen erspielte Niklas Pöhland als Startspieler sehr gute 403 Punkte.

Obwohl er zunächst etwas schwer in den Wettkampf kam, steigerte er sich im Verlaufe des Wettkampfes stetig und kam bis auf 7 Punkte an seine Bestleistung heran.

Als Zweite startete Lucy Ullsperger für Markneukirchen mit einer sehr konstanten Leistung über alle 4 Durchgänge erzielte sie mit 443 Punkten eine neue persönliche Bestleistung. Laura Stark Stark knüpfte als nächste Starterin für das Neptunteam nicht nur an die gute Leistung ihrer Vorgängerin an sondern steigerte dies noch erheblich. Mit super tollen 493 Punkten stellte sie nicht nur eine neue persönliche Bestleistung auf sondern dies bedeutete auch neuen Einzelbahnrekord.

Abschließend zeigte Jeremy-Lee Barth als Schlußspieler, dass er wieder auf dem Weg zu alter Leistungsstärke ist. Er rundete die tolle Mannschaftsleistung seines Teams mit sehr guten 452 Punkten ab.

Diese guten Leistungen der Neptunmannschaft lassen für die nächsten Punktspiele hoffen, dass es auch mal auswärts zu einem Sieg reichen könnte.

Dazu haben sie schon nächste Woche beim Punktspiel in Bernsbach die Möglichkeit.

Annette Masur